


 6.22
thu

硬式野球チーム「福岡フェニックス」西日本大会で準優勝！

小郡の硬式野球チーム「福岡フェニックス」が、4月に行われた第3回宮日旗中学硬式野球西日本大会で準優勝したことを市長に報告しました。

福岡フェニックスは、市内の中学生を中心に現在12人が在籍(大会時は11人)し、週5回の練習に励んでいます。

野球チームとしては、人数は少ないですが、斎藤キャプテンは、「人数が少くとも、チームで団結して勝ってきた。次こそ優勝したい」と意気込みを語りました。市長は、「更なる目標を立てて、よりいっそく頑張ってほしい」と話しました。


 6.29
thu

希み道場の選手4人が全国大会に出場します！

希み道場に通う、佐々木俊輔さん(三国中3年)、佐々木萌さん(のぞみ小6年)、中島和花さん(のぞみ小4年)、中島悠翔さん(のぞみ小3年)が、第37回福岡県空手道選手権大会で好成績を収め、8月5日・6日に群馬県で行われる全国大会へ出場します。

道場以外でも、毎日練習を欠かさないという選手の皆さん。「全国大会でも、1試合でも多く勝ち進められるよう頑張りたい」とそれぞれ意気込みを語りました。

 6.28
wed

小学生と保育園児が田植えを体験

味坂小学校5年生23人と味坂保育園年長クラス24人が、味坂小学校そばの田んぼで田植えを体験しました。味坂小学校では、毎年5年生が田植え体験を行うそうですが、保育園と一緒に田植えを行うのは初めての試みとのこと。

初めて田植えをした子どもたちは「大変だったけれど、楽しかった」と話しました。

今回植えた苗は、5月に小学生が種を植えて育てたもち米で、収穫は10月ごろ。収穫したもち米は、12月に小学校で行うもちつき大会で振る舞われるそうです。


 6.23
fri

県環境保全功労者知事表彰を受賞！

ごみ減量リサイクルアドバイザーとして、今年3月まで約15年間活動を続けてきた田篠由美子さんが、県環境保全功労者知事表彰を受賞しました。

田篠さんが活動を開始した当時は、資料もなく、とても苦労したそうです。近年は、相手によって説明の仕方を変え「面白くないと頭に残らない！」とユーモア溢れる話で会場を沸かし、周知・啓発活動を行ってきました。

田篠さんは今後について「実践者としての立場で、地域に貢献していきたい」と話しました。

